

Boussac. Début de saison prometteur pour les footballeurs

Si les conditions météo restent inexorablement à la sécheresse, il n'en fut pas de même ce dimanche pour les footballeurs qui disputaient leur premier match de D2 face à l'équipe de BOZOULS. C'est en effet une pluie de buts qui a enthousiasmé le nombreux public présent au Pont de Membre avec tout d'abord Bastien Alary qui ouvre le score dès la 10e minute avant que Mathis Calmels ne score à trois reprises avant la mi-temps. Ce net avantage a eu pour effet de faire lever le pied aux violets qui jouèrent un peu à se faire peur donnant l'occasion aux visiteurs de marquer à deux reprises en 2e période. Toutefois, les Boussacois ne lâchèrent pas tout, trouvant à nouveau le chemin des filets à quatre reprises par l'intermédiaire de Romain Bonnefille, Jordan Thémines, Mathis Castan et à nouveau Mathis Calmels qui conclut ainsi cette belle entame de saison. La saison est très longue, mais ce premier succès très probant a pour mérite de conforter le capital confiance. Le week-end prochain pour son deuxième match de championnat, l'équipe se rend chez les voisins d'Espoir Foot 88 à Baraqueville (match à 20 heures).

